

## SONORA GRILL GROUP

Septiembre 02, 2022

## CARTA COMPROMISO PARA EMPRESAS

Nos complace dirigirnos a usted para saludarle y a la vez para presentarle a l'ospital Puebla representada a través de Mtro. José Antonio Rivera Bretón con el fin de poder establecer una alianza comercial otorgando beneficios a sus colaboradores.

Hospital Puebla cuenta con U años de experiencia en el sector salud convirtiendonos en u os de los mejores hospitales de la zona centro del país, contando con más de 350 colaborado es y teriendo certificaciones: HRO Champion 2021, ISO 9001:20 5 PACAL Programa de Assurramiento de Calidad y Empresa Socialmente Responsable.

Nuestro compromiso consiste en ofrecer beneficios preferenciales a sus colaboradores con las marcas Sonora Grill, Sonora PRIME y ROOF en Puebla

Descripción de beneficios a elegir:

[Compartir mentificaciones oficiales de la empresa]

- Una bebida de bienvenida en cortesía por persona (Mixología con o sin alcohol o cerveza Cucapá Valiente)
- Una Copa de Vino Punto Medio para acompañar su plato fuerte.

Además de estos beneficios usted podrá reservar directamente con el RRPP que se le será asignado como asesor comercial que le brindará atención personalizada, servicio de cotizaciones y beneficios extras en caso de grupos o eventos en cualquiera de nuestras sucursales a nivel nacional que garantizaran el éxito de sus comidas o cenas ya sean de negocio o placer.

Esta oferta tendrá una vigencia de fecha de inicio a partir de su firma y hasta el 31 de agosto de 2023 la misma podrá ser renovado de común acuerdo entre las Partes la cual deberá constar por escrito.





La presente carta, así como los beneficios que se enlistan en la misma, podrán ser concluidas de manera anticipada y unilateral por Hospital Puebla conforme a sus intereses, lo que se hará del conocimiento de Sonora Grill Group con un previo aviso por escrito de al menos 30 días naturales a la fecha efectiva de terminación. Dicho beneficio no es válido en el mes de diciembre, ni acumulable con ninguna otra promoción o beneficio que se otorgue mediante medios electrónicos (app, correo electrónico o cualquier red social)

## CONTACTO

Rosy Gudiño Dominguez GERENTE COMERCIAL CELULAR: 271 71 81334 iselagudino@sonoragrill.me

"Ambas partes están de acuerdo que el presente documento es un acto de buena fe y que Operadora Durango S.A.P.I. de C.V. únicamente es el vínculo entre su personal y la Empresa, quedando libre de cualquier responsabilidad derivada del incumplimiento de quien solicita u ofrezca los servicios y/o productos; así mismo, ambas partes están en el entendido que esta relación no implica un beneficio económico; es decir, no genera costo, ni pago alguno, para la Empresa. Cualquier asunto no previsto en este acuerdo será resuelto por Dirección Comercial de Sonora Grill Group. No se omite resaltar que la Empresa se compromete a mantener en carácter de reservado y confidencial la información y contactos recabados en el proceso del trámite de la Carta Compromiso."

Marisol Carcía Villaseñor Directora de la Experiencia de Pacientes mgvillasenor@hospaalpuebla.com.ux (222) 5940600

1034

Rosy Gudiño Domínguez Gerente Comercial iselagudino@sonoragrill.me









